1Que es un gadget:



Un Gadget es un archivo XML ubicado en Internet. El archivo XML que especifica un gadget contiene instrucciones acerca de cómo procesar y ejecutar dicho gadget.

Un Gadget es un código que puede ser instalado y ejecutado en cualquier Blog o pagina Web independiente basado en HTML por un usuario final sin necesidad de compilación.

Se derivan de la idea de reutilizar el código.

son objetos en miniatura realizados por los usuarios de Google o de otras personas como usted ,que ofrecen contenido fresco y dinámico que se puede colocar en cualquier blog o página web.

2 Para que sirve un gadget :

Gadgets pueden ser útiles cuando estás en el trabajo (lista de tareas, conversor de moneda, calendario), en la escuela (calculadora, Wikipedia, herramienta de traducción), o simplemente pasar el tiempo (noticias, blogs, juegos). (Google Gadgets.)

3 como se utiliza un gadget :

Se utiliza en la mayoría de los casos para designar dispositivos con una tecnología avanzada.

4 como crear un blog publico y privado :



Se dirá que sólo puedes dar acceso a 35 usuarios, si no marcas ninguno el blog lógicamente solo lo podras ver tu.

En blogger, dentro de Configuración Permisos, puedes seleccionar a cualquiera, sólo a los usuarios que tú elijas. Para entrar te solicitarán tus datos.

Público:

- Dirigirnos a Blog en Google

- Escribimos la dirección de nuestra web o blog en los campos que nos dan que son: URL (Ejemplo: http://nombredelblog.blogspot.com).
- Comentarios (Un comentario relacionado a la temática de tu página no es obligatorio).
- Y por último ingresamos las letras de la imagen que nos ha salido.
- Ahora solo nos queda esperar como máximo unos 10 a 15 días para que tú web o blog aparezca en Google.

5 como subo archivos a mi blog o al de otra persona:

Uno de los mayores problemas a los que se han enfrentado los usuarios de blogger en los últimos tiempos, es la falta de herramientas donde almacenar scripts y otras herramientas. Blogger no permite subir archivos, y el uso de En el pasado utilizamos google así como skydrive herramientas que en la actualidad no resultan útiles.

Aprieta el botón que dice "nueva entrada" y escribe lo que necesitas hacer, subir imágenes, vídeos etc.

6 como hago comentarios a blogs de otras personas:

Cinco razones para comentar en los blogs:

1. crear relaciones:

Cuando una persona escribe un artículo en un Blog está compartiendo gratuitamente un contenido. Si te gusta coméntalo, esa persona lo leerá, y si le resulta interesante es muy probable que te responda y que llegues a establecer una relación con el o ella de manera que te empiece a seguir en Twitter por ejemplo o mire un rato tu Blog.

2. aportar tu "granito de arena":

Si tu comentario es interesante el Blogger te lo va a agradecer, pues no hay nada que le guste más a un Blogger que el feedback de sus lectores..

3. crear enlaces:

Cada vez que dejas tu pequeño comentario en un Blog, estás creando un enlace en esa página, y construir enlaces es una de las maneras de posicionarte mejor en Google, no lo olvides.

4. Darte a conocer:

No solo el Blogger lee tu comentario, muchas personas que vean el mismo artículo verán también tu comentario y pueden interesarte por quien eres o cual es tu página. Recuerda que interactuando se conoce gente interesante.

5. Potenciar tu "imagen"

No escribas comentarios por escribir, en plan "Excelente artículo". Intenta aportar algo interesante y potenciaras tu imagen, la gente vera que sabes de lo que hablas y crearas más "atracción".